
Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf von Berlin                                                        14.04.2021

Bericht 

für die Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung am 29.04.2021

1. Gegenstand des Berichtes: Abschlussbericht zur Empfehlung der BVV, Ds-Nr.0517/VIII
aus der 13. BVV vom 19.10.2017 

Dichteren Takt der U5 auch nach der IGA beibehalten! 

2. Die BVV wird um Kenntnisnahme gebeten:

Dem Bezirksamt wurde empfohlen, sich gegenüber dem Senat dafür einzusetzen, dass 
die dichtere Taktung der U5 im Rahmen der IGA auch nach dem Ende der IGA regulär 
beibehalten wird. 

Mit der Erweiterung der U5 bis zum Hauptbahnhof wurde auch der Takt auf 4 bis 5 
Minuten erhöht. 

Dagmar Pohle N. Zivkovic 
Bezirksbürgermeisterin Bezirksstadträtin für Wirtschaft, 

Straßen und Grünflächen 
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